

*Attaque iranienne aux missiles  
contre une importante base  
militaire des États-Unis au Qatar*

---



La Havane, 24 juin, (RHC)- Les forces armées iraniennes ont lancé lundi une vague de missiles contre une importante base militaire des États-Unis au Qatar en riposte aux frappes ordonnées par Trump sur trois installations nucléaires de l'Iran, samedi dernier.

Au moins trois des missiles auraient touché la base d'Al Udeid, abritant quelque 10 mille soldats, dans le cadre de l'opération Busharat Al-Fath, (Annonciation de la Victoire), selon la télévision publique iranienne.

Le Corps des Gardiens de la Révolution islamique (CGRI), qui a revendiqué l'attaque, a déclaré que les frappes étaient un message direct à l'adresse de Washington et de ses alliés.

"Notre message à la Maison Blanche et ses alliés est clair: l'Iran ne laissera aucune agression contre sa souveraineté et son territoire sans réponse".

Selon le New York Times, l'Iran a prévenu le Qatar de l'attaque de la base aérienne étasunienne afin de minimiser le nombre de victimes.

"Cette action ne représente aucun danger pour le pays ami et frère qu'est le Qatar", a indiqué le Conseil national de sécurité de l'Iran.

L'agence de presse officielle IRNA a également rapporté que des attaques simultanées de missiles avaient été lancées contre d'autres bases étasuniennes en Irak, sans donner plus de détails.

Source : Prensa Latina

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/385784-attaque-iranienne-aux-missiles-contre-une-importante-base-militaire-des-etats-unis-au-qatar>



**Radio Habana Cuba**